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An den Vorsitzenden des Planungsausschusses 
Herrn Frank Sauerzweig 
Nogenter Platz 
53721 Siegburg 

23. Februar 2020 

Planungsausschuss am 09.03.2020 

Sehr geehrter Herr Sauerzweig; 
  
die SPD-Fraktion beantragt, den folgenden Antrag zu Punkt 4.6 in die  
Tagesordnung aufzunehmen: 
  
Beschlussvorschlag: 
  
Die Verwaltung wird beauftragt, für den Bereich der Aulgasse vom  
Anfang der Bebauung bis zur Alten Poststraße/Steinbahn Maßnahmen zu  
prüfen, die sowohl ein gefahrloses Ein- und Ausfahren für die Anlieger  
ermöglichen, die Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit  
fördern und einen sicheren Radverkehr begünstigen. 
  
Begründung: 
  
Die Schwierigkeiten und Gefahren, die Anwohnerbeim Ausfahren von  
ihren Grundstücken schildern, werden nur zum Teil durch parkende  
Fahrzeuge, welche die Sicht versperren, verursacht. Hinzu kommt, dass  
viele Fahrzeuge gerade stadteinwärts die Aulgasse mit viel zu hoher  
Geschwindigkeit befahren. Deshalb muss auch überlegt werden, ob und  
mit welchen Mitteln hier Abhilfe geschaffen werden kann. 
  
Auch erreichen uns immer wieder Beschwerden von Radfahrern, die über gefährli-
che Situationen vor allem in Bereich des Ortseingangs, wo der Radweg auf die Stra-
ße geführt wird. Hier bitten wir zu prüfen, mit welchen Mitteln der Radverkehr si-



cherer gemacht werden kann, auch wenn dies zu Lasten des Autoverkehrs gehen 
sollte. Vielleicht ist hier auch bereits eine Verringerung des Geschwindigkeit durch 
bauliche Maßnahmen für den Radverkehr möglich. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Michael Keller 
(Planungspolitischer Sprecher) 


